





|3:30 あやめ園駐車場集合



争んなのことば、ないない。

詳しくはコチラ 動画もみてね







ことばのアートプロジェクト開催中





昨年、小学生から大人まで壺碑の前に集まって詠んだ俳句を壺碑周辺に飾るアートプロジェクト開催中! これからも皆さんのことばを様々なアート作品にして街中に掲げていきます!

当日のながれ

13:45 壺碑まで歩く

14:00 俳句をつくるときのポイント

14:15 俳句をつくってみる

14:45 発表

15:00 解散

俳句のつくり方を 教えます!



俳人 高野ムツオ



多賀城創建1300年×ことば×俳句



江戸時代の有名な俳人である松尾芭蕉は、みちのくの歌枕を巡る旅の中で壺碑に出会い、「涙も落つるばかりなり」と感動したと『おくのほそ道』という紀行文に記されています。今から約330年も昔のことばです。

その壺碑には、1000年以上も昔のことばで多賀城がいつ建てられたのか書かれています。この内容から多賀城は724年に創建され、今年で1300年という節目の年を迎えたということが分かりました。

時を超えて、誰かの気持ちやそこで起きた出来事などを私たちに伝え、何かをやろうという気持ちにさせてくれるのが「ことば」です。

※歌枕とは古の昔から和歌などで詠み継がれてきた名所の<mark>ことです。都の歌人は伝説</mark>に聞く東北の歌枕に自分の気持ちを載せて歌を詠んでいたそうです。